



STETTEN

De gueules à la clé d'or en bande, un glaive d'argent emmanché d'or passé en sautoir sur la clé, soutenant un écusson d'or à deux corbeaux de sable volant à dextre.

Création d'armoiries en 1979. La clé et le glaive sont les attributs des patrons célestes de l'église, les saints Pierre et Paul ; « d'or à deux corbeaux de sable volant à dextre » est l'écu de l'abbaye d'Einsiedeln qui reçut Stetten en don au X^e siècle et y conserva des droits jusqu'en 1245. Faute d'armoiries proprement dites le garde de l'Armorial général avait attribué à Stetten à la fin du XVII^e siècle deux S majuscules de sable passés en sautoir sur un fond d'argent.

Stetten qui apparaît déjà sous sa dénomination actuelle au X^e siècle a appartenu aux Habsbourg du XIV^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie.

SOURCES : armoiries de l'abbaye d'Einsiedeln, dans *Dictionnaire historique et biographique de la Suisse*, t. II, p. 762 ; *Arm. Gén.*, p. 382, n° 74 (communauté des habitants du lieu de Steten).